0

(Mesure réalisée à 17h17)



Le 31 octobre 1929. Le cinéma parlant arrive en France. Le film « Les trois masques » a été tourné à Londres en 15 jours sous la direction d'André Hugon. Le courage et l'honneur d'un homme : le 31 octobre 1942, Léon Bronchart, conducteur de locomotive et vétéran de la première guerre Mondiale (Médaille Militaire, Médaille des Évadés, Croix du Combattant Volontaire et membre de la Légion Étrangère) refuse de conduire son train vers les camps de déportation. Léon Bronchart, mort le 25 septembre 1986, demeure à ce jour le seul cheminot à avoir refusé d'acheminer un convoi de prisonniers.

Swing à tout va!

Actu Free

- La Messagerie Vocale Visuelle est disponible sous Android! Activation à faire dans votre Espace Abonné. https://play.google.com/store/apps/details?id=fr.freemobile.android.vvm
- Nouvelle mise à jour pour les Freebox Server avec la version 1.1.8. Elle permet, après redémarrage du boîtier, la réactivation de la base DECT et supprime la tonalité en conversation. Le blog des dev : <u>http://dev.freebox.</u> fr/blog/?p=1100

Actu Associations

Une dépêche AFP tombée à 13 h 30.

Univers Freebox attaqué en diffamation par SFR. L'opérateur contacté par AFP n'a pas souhaité faire de commentaires. UF est le premier site d'informations sur Free/Iliad avec 668 000 visiteurs recensés en août dernier (données Médiamétrie/Net Ratings). Les deux dirigeants de l'association, mis en examen le 24 mai 2012, sont renvoyés devant le tribunal de Commerce de Paris sans que la date de l'audience soit connue, selon un article du mensuel Capital en kiosque aujourd'hui.

Le litige porte sur un article publié en octobre 2011 et toujours consultable sur leur site. Toujours selon Capital, des abonnés FREE, dont les noms ont une consonance turque ou arabe, ont été informés de la suppression prochaine dans leurs forfaits des appels à destination du Maroc ou de la Turquie par des commerciaux SFR qui les ont invités à changer d'opérateur.

L'association vient de déclarer qu'elle « maintient bien sûr tous les éléments décrits dans l'article concerné » sur la base de témoignages et de documents reçus. Free et SFR sont déjà allés devant le juge au sujet d'une autre affaire concernant « un crédit à la consommation déguisé » que pratiquerait SFR en subventionnant ses mobiles. La décision n'est pas encore rendue.

Pas besoin de s'aimer pour se marier ?

Étonnantes que ces rumeurs autour de Free/SFR!

Après l'hypothèse du rapprochement avec le câblo-opérateur Numericable, le quotidien Les Échos, dont les relations avec le trublion ne sont pas au beau fixe, indique que « la filiale de Vivendi et la société de Xavier Niel discutent ensemble. » Les deux opérateurs n'en seraient cependant qu'au stade des discussions informelles excluant la participation des entités commerciales ou réseaux. Ce rapprochement aurait selon une note Natixis pour effet de créer des synergies groupe d'un montant de 1,3 milliards d'euros et permettrait à Vivendi d'alléger sa dette qui s'élève à 14 milliards d'euros.

Contacté par Le Point, le PDF de SFR Stéphane Roussel n'a pas voulu démentir formellement les bruits : « En ce moment, tout le monde discute avec tout le monde, les jeux sont ouverts. » Fidèle à sa politique, Free n'a pour le moment rien laissé filtré.

Pour Euro TMT qui analyse quotidiennement l'actualité des Télécoms, cette hypothèse relève en revanche de la pure rumeur basée <u>sur un des scénarios probables bâtis par les</u> analystes Natixis. Ces spéculations tombent à un moment où toute la filière cherche à se consolider après l'irruption du

trublion sur le marché de la téléphonie mobile. Dans un long article intitulé « Grandes Manoeuvres dans les Télécoms » daté d'aujourd'hui, le Figaro Économie envisage trois hypothèses, dont celle effectivement d'une fusion entre opérateurs français. Dans le cas d'un « mariage » Free/SFR, Bouygues Telecom et Numericable pourraient en faire de même et acquérir un des 40 MVNO du marché français. Deux écueils cependant à ces grandes manoeuvres. D'abord réglementaire, car le régulateur n'a eu de cesse de favoriser la concurrence avec un quatrième opérateur, puis politique, la Ministre Fleur Pellerin ayant récemment déclaré qu'elle était favorable au maintien d'un modèle à quatre opérateurs. On n'en sait donc trop rien pour le moment, si ce n'est que ces deux bémols ne feraient pas vraiment le poids face aux réalités économiques. Bon WE! Et non la NL vit toujours.

Sources: Le Figaro, Les Echos, UF, Iliad, AFP, La Tribune, Euro TMT.



http://twitter.com/L_ADUF



http://www.facebook.com/Association.des.Utilisateurs.de.Free